

Une voix jersiaise sur



En 2024, des étudiants de Jersey ont participé au Forum mondial Normandie pour la Paix.

Voici ce qu'ils en ont dit :

“J’ai trouvé que c’était une opportunité incroyable pour comprendre en profondeur et prendre davantage conscience des problèmes du monde.

Cela a également développé ma propre capacité à ne pas avoir peur de ces problèmes et à en discuter davantage.”

Une voix jersiaise sur



En 2024, des étudiants de Jersey ont participé au Forum mondial Normandie pour la Paix.

Voici ce qu'ils en ont dit :

“Le forum était fantastique, car il permettait à des personnes de tous âges et de tous horizons de partager nos inquiétudes sur les problèmes mondiaux tout en nourrissant l'espoir d'un avenir meilleur pour nous tous.”

Une voix jersiaise sur



En 2024, des étudiants de Jersey ont participé au Forum mondial Normandie pour la Paix.

Voici ce qu'ils en ont dit :

“Il est très important pour les jeunes de Jersey de participer à des événements similaires, car c'est une excellente manière de comprendre l'actualité mondiale et son impact sur les populations en dehors de Jersey.”

Une voix jersiaise sur



En 2024, des étudiants de Jersey ont participé au Forum mondial Normandie pour la Paix.

Voici ce qu'ils en ont dit :

“Si vous prévoyez d'y assister à l'avenir, je dirais qu'il faut s'immerger totalement dans les conférences et, si possible, poser des questions aux intervenants.”

Une voix jersiaise sur



En 2024, des étudiants de Jersey ont participé au Forum mondial Normandie pour la Paix.

Voici ce qu'ils en ont dit :

“Les personnes qui ont dû abandonner leur famille et leur maison pour échapper à la guerre m’ont fait réfléchir à la chance que j’ai de pouvoir être en sécurité chez moi.”